

Bonn

Assistenz-Software ergänzt Website

[23.06.2023] Eine Assistenz-Software macht die Bonner Internet-Seiten noch barriereärmer. Nicht nur sehingeschränkte Personen können die Darstellung nun vollständig auf ihre Bedürfnisse anpassen.

Für einen noch besseren barrierefreien Zugang zu den Internet-Seiten der Stadt Bonn sorgt jetzt die Assistenz-Software Eye-Able. Wie die Stadt in Nordrhein-Westfalen mitteilt, können die Websites und städtischen Microsites dadurch individuell modifiziert werden. Unabhängig von eigenen technischen Hilfsmitteln oder dem Browser können beispielsweise Sehingeschränkte die Darstellung vollständig auf ihre Bedürfnisse anpassen. Angesteuert werde das Programm über ein Symbol am Kopf der Website. Eingestellt werden können Schriftgröße, Kontrastmodus, Blaufilter und vieles mehr. Zudem kann der Inhalt vorgelesen werden. Der Datenschutz bei Nutzung des externen Programms sei gewährleistet; alle übermittelten Daten und Server verbleiben laut Bonn innerhalb der Europäischen Union. Die Anwendung wurde mithilfe des E-Government-Teams der IT der Bonner Stadtverwaltung realisiert.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Bonn, Barrierefreiheit, Eye-Able